

FINISH IT YOURSELF



The Finish It Yourself is workbench intended mainly for DIY customer who wants to have good bench for very good price. Workbench comes flatpacked so home assembly including bench top is required. With detailed assembly instructions (part of each package), such job will be great fun. Workbench is prepared for swapping of vices (left/right hander) and comes with 4pcs of round bench dogs.



Die Finish It Yourself ist eine Werkbank, die hauptsächlich für Heimwerker bestimmt ist, die eine gute Werkbank zu einem sehr guten Preis haben möchten. Die Werkbank wird flach verpackt geliefert, sodass eine Selbstmontage einschließlich Tischplatte erforderlich ist. Mit einer ausführlichen Aufbauanleitung (in jedem Paket enthalten) macht so eine Arbeit richtig Spaß. Die Werkbank ist zum Wechseln der Schraubstöcke (Links-/Rechthänder) vorbereitet und wird mit 4 runden Bankhaken geliefert.



Standard equipment: 1x shelf, 1x Set of round bench dogs (HOBBY), 2x spindle key
Standardausstattung: 1x Regal, 1x Set mit Rund Bankhaken (HOBBY), 2x Zangenschlüssel



Picture shows workbench in standard design.
Bild zeigt Werkbank in Standardausführung.

2 MADE IN
SIZES

FINISH IT YOURSELF 1500 (No./Nr. HB-DIY1500)

	mm	inches
Worktop length / Arbeitsplattenlänge	1360	53 ³⁵ / ₆₄
Total length / Gesamtlänge	1550	61 ¹ / ₃₂
Worktop width / Arbeitsplattenbreite	500	19 ¹¹ / ₁₆
Total width / Gesamtbreite	645	25 ²⁵ / ₆₄
Working height / Arbeitshöhe	840	33 ⁵ / ₆₄
Worktop thickness / Dicke der Arbeitsplatte	30	1 ³ / ₁₆
Apron depth / Vorderteil	80	3 ⁵ / ₃₂
Front vise (cap.) / Vordererzange (Kap.)	130	5 ¹ / ₈
Side vise (cap.) / Seitenzange (Kap.)	130	5 ¹ / ₈
Weight / Gewicht	44 kg	97 lbs

FINISH IT YOURSELF 1700 (No./Nr. HB-DIY1700)

	mm	inches
Worktop length / Arbeitsplattenlänge	1550	61 ¹ / ₃₂
Total length / Gesamtlänge	1700	66 ⁵⁹ / ₆₄
Worktop width / Arbeitsplattenbreite	500	19 ¹¹ / ₁₆
Total width / Gesamtbreite	645	25 ²⁵ / ₆₄
Working height / Arbeitshöhe	840	33 ⁵ / ₆₄
Worktop thickness / Dicke der Arbeitsplatte	30	1 ³ / ₁₆
Apron depth / Vorderteil	80	3 ⁵ / ₃₂
Front vise (cap.) / Vordererzange (Kap.)	130	5 ¹ / ₈
Side vise (cap.) / Seitenzange (Kap.)	130	5 ¹ / ₈
Weight / Gewicht	49 kg	108 lbs



The open shelf is a great place for tools and materials which you want to have always on hand. The bench is ready for left/right hander.

Das offene Regal ist ein großartiger Ort für Werkzeuge und Materialien, die Sie immer griffbereit haben möchten. Die Bank ist für Links-/Rechtshänder geeignet.

Comes with 4pcs of steel bench dogs as standard equipment and also 2 vises with double guide rods which guarantees firm clamping of material.

Wird standardmäßig mit 4 Stück Bankhaken aus Stahl geliefert. Die Standardausführung enthält auch 2 Schraubstöcke mit doppelten Führungsstangen, die ein festes Spannen des Materials garantieren.